



Kompanieschießen zu Gast bei der 4.Kompanie

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

es tut mir sehr leid, aber es hat sich erneut der Fehlerteufel eingeschlichen. Ihr habt es vermutlich schon gemerkt.

Das Schießen ist natürlich morgen am 3. Juni und nicht am 3.Mai.

Beginn ist erst um 18:00.

Kommt vorbei und lasst uns ein gutes Bild bei den Freunden der 4.Kompanie abgeben.

Es folgen in einer kommenden Mail natürlich noch die näheren Infos rund um das anstehende Schützenfest. Haltet euch bitte schon mal Mittwoch den 21.Juni frei. An dem Tag möchten wir unseren Antreplatz, die Schützenstraße und das Epizentrum der Dritten wieder schön anschmücken.

Desweiteren haben wir am Königsschießen Dienst (24. Juni). Dort brauchen wir viele helfende Hände um den Dienst zu erfüllen. Dazu werden wir beim Schießen eine Liste auslegen. Bitte tragt euch zahlreich dort ein!

Mit Schützengruß

- **Euer Kompanievorstand** -



MailPoet